
令和元年度「黒岩知事との“対話の広場”地域版（県央会場）」参加者意見一覧

“対話の広場”地域版（県央会場）では、当日のご発言以外にも、参加者アンケートにて
ご意見を頂戴いたしました。いただいたご意見・ご感想を以下のとおりまとめました。
（ご意見・ご感想は要約してあります）

「持続可能な神奈川に向けて」に関すること

・自身の所属する創作舞踊部で海洋プラスチック問題についての作品をつくった。SDGsに
関連したテーマでダンスコンテストを開催すれば、SDGsがより広まると思う。（座間市・
女性）

・ダンスがどうSDGsに関連するか不思議だったが、事例発表を聞いてイメージが湧いた。
（座間市・女性）

・県では、SDGsや未病などに積極的に取り組んでいるが、取組が見えてこないため、もっ
と分かりやすくSDGsを学べる場所づくりを行って欲しい。（海老名市・女性）

地域テーマ（地域の魅力で県央まちおこし～コミュニティによる地域振興について
～）に関すること

・海老名のような過疎が進んでいない地域におけるまちづくりの事例を聞くことのできる
機会が少ないため勉強になった。（横浜市・男性）

・コミュニティづくりの活動が、高齢化社会に必要であり、「核」になると感じた。（海
老名市・男性）

・地域のコミュニティがたくさん形成されていることが良く分かった。学生同士のコミュ
ニティについても発展させることができるようにして欲しいと思った。（綾瀬市・女性）

・コミュニティを形成し、それをどう発展させるかもっと聞きたかった。複数のコミュニ
ティ単位での防災訓練などを実施してはどうか。（川崎市・男性）

・社会的な立場を越えて、その人自身の人柄や能力などの側面からお互いの良さに気付く
ことのできる場を作ることがコミュニティ活動を行う上で重要だと感じた。（大和市・男
性）

・コミュニティは大切だが、他人に関わるのが苦手な人もいる。（相模原・女性）

・海老名市は、若者が活躍しやすいまちだと感じた。プラごみ宣言のダンスを学校で取り
組みたい。（伊勢原市・女性）

・ダンスは、コミュニティを深めることができたり、まちを明るくすることができる。ダ
ンスによってつながりが深まり、地域内で助け合いが活発になればよいと感じた。（川崎
市・女性）

・EBINAダンスの取組を知り、さらなる活性化に向けて高校生が出演できるような機会が
増えると良いと思った。（秦野市・女性）

・市や地域で盛り上がるイベントや政策があるということを知ることができて良かった。
自身もダンスをしているので、ダンスを通じて地域貢献できる活動をしていきたい。（海
老名市・女性）

・海老名市には、サービスエリアや商業施設などの魅力がある。今回、EBINAダンスが完
成したことをきっかけに、さらに魅力ある県になって欲しい。また、県としてEBINAダン
スの取組を紹介して欲しい。（海老名市・女性）

・県全体でダンスを広めて盛り上げたい。他校のダンス部や神奈川県とも交流していきた
い。（大和市・女性）



・EBINAダンスが完成するまでの経緯を詳しく知ることができて良かった。（大和市・女
性）

・ダンスを相模原市にも広げて欲しい。（大和市・女性）

・フラダンス部は、まだまだ知られていないので、綾瀬高等学校フラダンス部が活躍でき
て、みんなを元気に笑顔にできるようなイベントに参加していきたい。（海老名市）

・県も高校生や若い人達と協力してPR動画を作るとコミュニティの輪が広がると思う。
（相模原市・女性）

その他

・住宅街など電灯が少なく、学校から帰る時に暗い道がある。安全確保のために道路施設
の整備等に積極的に取り組んで欲しい。（相模原・女性）

・がんと共生できる神奈川に向けて取り組んで欲しい。中小企業や無関心な企業にも県が
取り組んでいることをアピールして欲しい。（厚木市・女性）

・高校でクーラーの効かないところがあるので、整備して欲しい。（大和市・女性）

・高校でのダンスの練習場所に限りがあるため、練習する場所を作って欲しい。（座間
市・女性）

・通学で利用している相模線の本数を増やして欲しい。（大和市・女性）

・教育に関する情報をSNSなどを活用して、もっと分かりやすく手軽に入手できるように
して欲しい。（座間市・女性）

・もっと高校生同士の会議や交流を行いたい。（座間市）

・意見交換の時間をもっと長くしても良いと思う。（座間市・女性）


